



校長室の窓

私たちの目標「健康・自主・責任」

郡山市横塚六丁目 25 番 31 号

文責 志村隆弘 10/28 No.9

天高く馬肥ゆる秋

今年「空は澄み渡って晴れ、馬が食欲を増し、肥えてたくましくなる秋」の如く、四中生は、阿武隈祭に自然探訪と行事を通して、仲間とともに協力し、たくましさを増し大成功に終わることができました。

今年は馬年、「空は澄み渡って晴れ、馬が食欲

を増し、肥えてたく



感動の阿武隈祭！

10月18日に開催されました。企画・準備・運営してくれた阿武隈祭実行委員会の皆さん生徒会の皆さん、よく創り上げたと思います。今年のテーマは「One + (プラス) One ~描いた未来~」一人一人の思いや願いが共鳴しあい友情を深め、共に未来を描こうという思いがこもったテーマです。

10月18日に開催され

ました。企画・準備・運営

<全校制作壁画と合唱>



全員でひとつのことを創り上げることは大変難しいものです。でもそこに大きな価値があります。悩み、励まし、多くの困難と葛藤を仲間とともに乗り越える体験を通して思いやりの心や絆を深め、当日の発表では大きな感動とともに、大きく成長できたと思います。

<科学部の発表><オープニング>



会場の体育館には $355名 + 30名 = \infty$ と表示がされていました。「四中生355名と教職員30名の力は385名分の力ではなく、力を結集すれば ∞ 無限大である」と言った意味です。この思いを全員で共有し、今後の活動にチーム四中としての無限大の力を発揮して行きましょう。その思いを実感できた阿武隈祭になりました。ご家族の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

秋晴れの自然探訪 10/24



秋晴れの下、裏磐梯国民休暇村において自然探訪（芋煮会）を全校生で実施して来ました。

今年は、2, 3年生は食事の後、五色沼ハイキングコースの散策を取り入れました。裏磐梯は紅葉真っ盛りで、思い思いの秋を満喫できる爽やかな一日となりました。

教育相談を有効に活用願います！

秋の大きな行事も終わり、気持ちをしっかり切り替えて、今学期まとめの11月下旬の定期テストに向けて学習に力を入れさせたいと思います。やはり、自分の目標をしっかり持つことが大切になります。目標がしっかりあれば、努力も苦にならず地道に頑張れると思います。教育相談を前にお子様と目標や進路、将来の夢について、是非、話し合ってみてください。

特に、3年生はここからが大切になります。 チーム四中みんなでがんばろう！